
会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 45名 出席会員 42名

ビジター他 3名 修　　正 6名

合　　計 48名 免　　除 0名

出　席　率 84.91% 修正後出席率 90.57%

前回例会 ６月9日 前々回例会 ６月2日

前週例会の記録(６月9日)

泥谷 高博会長

出席報告

会長の時間

今月はロータリー親睦活動月間です。先週の水

曜日に第5グループの今期5回目で最後の会長

幹事会が行われました。最後の会長幹事会とい

うことで、昼間はゴルフコンペ、夜は懇親会と

2部構成となりました。ゴルフコンペは糸島RC

の髙倉会長の計らいで芥屋ゴルフ倶楽部にて開

催され、23名の参加、天候にも恵まれ絶好の

ゴルフ日和の中、大変盛り上がりました。コン

ペは青天井のダブルペリア方式で行われ、結果

は私が3位、そして優勝はなんとOB参加の怡土

前期会長が勝ち取りました！夜の懇親会は更に

参加者も増え30名程の大宴会となりました。

今期の会長幹事会は毎回出席率が良く、結束力

の強さが感じられました。そしてこの勢いのま

ま来年も同じメンバーでOB会をすることになり、

なぜか成り行きでOB会の会長に私が指名され

びっくりしました。指名されたからには更に盛

り上げていこうと思っています。最低でも年に

2回くらいはOB会を開催していこうかなと考え

-来訪者内訳-

福岡平成RC1名、

米山オレクシク, フランチスカクリスチーネさん

計 2名

・我等の生業 ・季節の歌(上を向いて歩こう)

清成 留美 ソング委員長

ロータリーソング

2回くらいはOB会を開催していこうかなと考

えています。例年、会長幹事会がここまで盛

り上がるものなのかは分かりませんが、幸か

不幸か昨年幹事、今年会長の私は会長幹事会

を２年連続して経験しました。昨年は怡土会

長が音頭をとって、会長幹事会も６回開催さ

れ、大変盛り上がりました。そしてその怡土

前会長が築いてくれた良い流れを消したくな

い、さらに盛り上げていけたらという使命感

で私自身今期の会長幹事会に臨みました。勿

論今年度のメンバーも良かったということも

あるとは思いますが、結果として良い流れを

作るのに貢献出来たのではないかと思います。

ロータリーの親睦というのは、本来奉仕活動

を行なっていくなかで結果的に築かれていく

ものだとは思いますが、今年の地区大会でも

博多ロータリークラブの大先輩がお話しされ

ていたように、日本人はその国民的特性から

まずはこのような懇親活動で親睦を深めてい

くことが肝要だと思います。自クラブの会員

同士の親睦を深めることは勿論のことながら、

さらに他クラブとの横の親睦を拡げていくこ

とも価値あることだと思います。怡土前会長

年度から始まった子クラブとの合同夜間例会、

第５グループの会長幹事会の盛り上がり、そ

の流れを次年度の竹下会長にも引き継いで頂

けると思いますので、これからもロータリー

活動がどんどん楽しくなっていく予感がして

います。本日の会長の時間は以上です、あり

がとうございました。
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四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和７年６月16日（第2114回） VOL.48  No.39

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋
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ロータリー親睦活動月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・6月23日(月) 泥谷高博会長・竹下盛人幹事 退任挨拶

・6月30日(月) 休 会

・7月 7日(月) 竹下盛人会長・田中明子幹事 就任挨拶

クラブ協議会

「 次年度 運営方針及び予算 」

※例会は30分で終了


